



## SIARAN PERS

### Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: /sipers/sdmhumas-oikn/08/2024

27 Agustus 2024

## Plt. Kepala Otorita IKN mengajak ASN dan Generasi Muda untuk Tinggal dan Bekerja di IKN

**JAKARTA** - Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sekaligus Plt. Kepala Otorita IKN Basuki Hadimuljono bersama Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Abdullah Azwar Anas memberikan penghargaan sebagai bentuk apresiasi atas kinerja kepada 33 orang aparatur sipil negara atau ASN teladan.

ASN Talent Fest 2024 dan Anugerah ASN 2023 yang diselenggarakan pada 27 Agustus 2024 di Jakarta ini diharapkan dapat mendorong terbentuknya talent pool di instansi pemerintah, khususnya di Ibu Kota Nusantara (IKN) dan daerah 3T (tertinggal, terdepan, terluar).

Dalam sambutannya, Azwar Anas menyebutkan penghargaan ini menjadi cara dari pemerintah untuk mendorong ASN agar bekerja, berkinerja, dan berdampak.

Plt. Kepala Otorita IKN juga mengajak untuk ASN maupun generasi muda untuk tinggal dan bekerja di IKN agar terciptanya ASN yang kompetitif dan profesional untuk memberikan pelayanan publik yang berdampak. Ia menyebut bahwa IKN menjadi kota yang sangat ramah untuk ditinggali di masa depan ditambah dengan kualitas udara yang jauh lebih sehat dan baik.

Basuki Hadimuljono mengatakan Ibu Kota Nusantara atau IKN akan menjadi episentrum pembangunan Indonesia. Dalam pembangunan IKN pemerintah memegang tiga prinsip yakni "kualitas, estetika, dan keberlanjutan lingkungan," ujar Basuki.

"IKN dibangun untuk kalian generasi milenial dan gen Z, bukan untuk saya," tambah Basuki.

Rencana pemindahan ASN ke IKN dimulai September 2024. Sebelumnya, Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Azwar Anas menyebut pemindahan ASN ke IKN bakal dilakukan bertahap sesuai penapisan kelembagaan dan ketersediaan hunian.

---

### HUMAS OTORITA IBU KOTA NUSANTARA

#### Kontak:

halo@ikn.go.id / [humas@ikn.go.id](mailto:humas@ikn.go.id)

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---



NUSANTARA

# SIARAN PERS

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



